ちいきの話題

生前の功績が称えられる



▲佐藤博秋田県北秋田地域振興局長から叙 勲の伝達を受ける柳谷昌子さんと重光さん

●故柳谷重夫氏叙位叙勲伝達式

位の正七位及び叙勲の瑞宝単光章を受 夫氏(享年73歳・栄)が、このほど叙 と経験を生かしながら現場の指揮にあ 司令補や消防司令を歴任。豊富な知識 域市町村圏組合の消防士となり、消防 合川地区消防事務組合及び鷹巣阿仁広 として任用され、 柳谷氏は、昭和36年に鷹巣町消防士 平成14年に定年退職されました。 12月22日に市役所で伝達式が行 月に亡くなられた柳谷重 組織改編により鷹巣

稲作の豊凶を占う



▲約50人の関係者に見守られて田植えを 行う岩谷政崇青年部長

■ J A 鷹巣町青年部「雪中田植え」

た稲わらと豆がらの束を丁寧に植え付トル四方の雪の田んぼに、稲に見立て

その後、

崇部長が田植え人を務め、 にふんしたJA鷹巣町青年部の岩谷政 の館前で行われました。 **亨中田植え」が、1月15日に大太鼓今年の稲作の豊凶を占う小正月行事** 菅笠姿

を占う「雪中稲刈り」 しわでを打って豊作と米価の上昇などJA鷹巣町などの関係者約50人が、か の中央に立て、大根の煮しめやナマス、ス払いのワラぼうきを逆さにして雪田 しました。2月1日には、 お神酒を供え、 虫除けや田の目印となるス が行われます 地域の農家や

達を受け昌子さんは「最高の供養にな

と長男の重光さん(45歳)が出席。

伝達式には、妻の昌子さん

りました」と感謝の言葉を述べました

一年の無病息災を祈願



▲御神火を浴びて、無病息災などを願う参 加者

●小正月行事「どんと祭」

れました。 ながられました。 15日に大太鼓の里ぶっさん館前で行わ 雄社長)主催の「どんと祭」

を祈願する小正月行事です。 を燃やした御神火にあたり、 焼き」などとも呼ばれ、正月飾り 「どんと祭」は、「左義長」、「どんど 健康など など

く燃え上がる炎に向かい手を合わせてき上げ」の火が入れられると、勢いよ でおはらいを受けた参加者は、 の縁起物が積み上げられました。 が持参した門松やしめ飾り、 一年間の無病息災や家内安全を祈願し 会場には、雪を固めて作った約3 トル四方のスペースに、 地域住民 お札など 「お焚 神事

民生委員功労で厚生労働大臣表彰



告する柏木清一さん

●柏木清一さんが受賞を報告

は北秋田市民生委員児童委員協議会のれています。また、平成26年12月からきにわたり地域の相談役として活動さ 長も務められています。 会長を、さらに、平成27年3月からは 秋田県民生委員児童委員協議会の副会 民生委員児童委員に就任し、 を訪れ津谷市長に受賞を報告しました。 大臣表彰を受賞された柏木清 柏木さんは、平成4年12月に鷹巣町 長年にわたり民生委員児童委員とし 12月25日に市役所 23年の長 厚生労働 一さん

▲津谷市長へ厚生労働大臣表彰の受賞を報

●あきた北空港学童クロスカントリースキー大会



▲家族やチームメートの声援を受けて、カ 走する選手

し、コース沿いの勝負所に陣取った家スタート音に合わせて勢いよく飛び出ワックスの具合を確かめた選手たちは われ、市内外の小学生が熱戦を繰り広に大館能代空港周辺ふれあい緑地で行トリースキー選手権大会が、1月17日・リースカー選手をでは、1月17日のまた北空港学童クロスカン第15回あきた北空港学童クロスカン 族やチームメートからの熱い声援を背 ずまずのコンデション。出走時間にこの日は、曇りで時折日が差す、 県北地域や岩手県などから221 わせて入念にウオーミングアップや、ずまずのコンデション。出走時間に合 に大館能代空港周辺ふれあい この日は、 内をはじめ、

●北秋田市教育センター所員発表会

講演しました。 ながら効果的な指導法を学びまし 教育関係者など約30

の体験などについて発表。また、文部ぞれの学校での実践事例や人事交流で鷹巣中学校の小笠原茂人校長が、それ な学校教育の展望について」と題して藤潔氏が「学習指導要領の改訂と新た 科学省初等中等教育局教育課程課の佐 学校の取り組みや講演を聴き 1月8日に文化会館で

を傾けながらメモをとっていました。 ようと、所員の発表や講演に熱心に耳 森吉中学校の成田佳垣導法を学びました。

委員に助けられながら活動を続けてき まる思いがします。市内の150人の

力強いストックワークで果敢に

ルを目指していました。

受賞を受け柏木さんは「身が引き締



▲教育関係者約300人が参加し、研さんを 積んだ所員発表会